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  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Was passiert außer sporadischen Geschwindigkeitsmessungen in der von-Seydlitz-Straße? 
Wo bleibt die vom Oberbürgermeister Risch versprochene Blitzer-Attrappe? 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,  
 
wie angekündigt, erfolgte im August für ca. 1 Woche eine verdeckte Erfassung der Ge-
schwindigkeiten in der Von-Seydlitz-Straße durch den Dienstleister, welche für die Technik 
der Geschwindigkeitsüberwachung gebunden ist. 
 
Die Auswertung liegt nunmehr vor. Im Ergebnis sind in der Woche ca. 18 % der passierten 
Fahrzeuge in der Straße mit überhöhter Geschwindigkeit gefahren (insgesamt 12.000 Fahr-
zeuge in beiden Fahrtrichtungen durchgefahren). Die durchschnittliche gefahrene Geschwin-
digkeit aller Fahrzeuge lag bei 48 km/h. Die durchschnittliche gefahrene Geschwindigkeit nur 
bei den Fahrzeugen mit überhöhter Geschwindigkeit lag bei ca. 65 km/h. 190 Fahrzeuge 
fuhren mehr als 20 km/h schneller, als die Höchstgeschwindigkeit (50 km/h) erlaubt. 
 
Im Ergebnis rechtfertigen diese Zahlen regelmäßige Geschwindigkeitsüberwachungen in der 
Straße. Im Rahmen der Möglichkeiten erfolgen diese aktuell durch mobile Überwachungen 
mit der Messtechnik des Ordnungsamtes. Durch den Dienstleister wird aktuell geprüft, zu 
welchen Konditionen der Stadt eine stationäre Messanlage zur Verfügung gestellt werden 
kann. Das Angebot liegt aktuell noch nicht vor. 
 
Sobald dies vorliegt, erhalten Sie hierüber eine Information. 
 
Grundsätzlich wird eine stationäre Anlage aber leider auch nur punktuell die Geschwindigkei-
ten in der Straße im Bereich des Standortes der Messanlage reduzieren können. Bei einer 
Gesamtlänge der Ortsdurchfahrt von über 1 km wird daher eine Messanlage nicht vollständig 
die vorhandene Situation lösen können.   
 
Wir werden die Zahlen auch dem Straßenbaulastträger (BLK) zur Verfügung stellen. 
   
 
 
 
  _______  
Risch, Oberbürgermeister 
 
 
 


